

ni même de donner à vos enfants de saintes leçons, de leur faire de sages remontrances. Il faut encore, lorsque vos leçons et vos remontrances ne peuvent parvenir à les corriger, que vous ayez le courage d'employer la verge. Sans cela, vous ferez leur malheur, et vous vous rendrez gravement coupables aux yeux du Souverain Juge.

Vous tous qui négligez de remplir ce devoir important, lisez en tremblant, d'abord pour vous-mêmes, et ensuite, pour vos enfants, le trait suivant, qui a lui seul, vaut toute une longue instruction.

Le grand-prêtre Héli, qui était un homme tout-à-fait irréprochable, dans sa conduite personnelle, avait des enfants qui faisaient son déshonneur, par leurs fautes journalières. Ils se livraient à des désordres qui scandalisaient tout le peuple d'Israël. Leur père, averti par le prophète, leur fait à cet égard de sévères remontrances ; mais, ils n'entendent aucun compte. Il lui fallait sévir, et traiter avec rigueur ses enfants rebelles, mais il n'en fit rien, s'en tenant à ses remontrances stériles, dont ses enfants se moquaient. Dieu s'irrita d'une si grande faiblesse, et voyez avec quelle redoutable sévérité il l'a punie. Les deux malheureux fils de ce père coupable, Ophni et Phinée, périrent misérablement le même jour, dans une bataille qu'ils soutenaient contre les Philistins. Dans le même combat, l'Arche sainte dont la garde leur était confiée, tombe entre les mains des ennemis du peuple de Dieu. A la nouvelle de ce grand désastre, le grand-prêtre Héli tombe de son siège, et se brise le crâne.